

El PP reclama que se explique en el Congreso si hubo que pagar un rescate

Los piratas del «Playa de Bakio» robaron hasta los objetos personales de los secuestrados

Los secuestradores del *Playa de Bakio* desvalijaron todo el buque llevándose hasta objetos personales de los marineros, que vivieron ocho días muy tensos. La tripulación que niega que hubiese mercenarios británicos entre

los secuestradores, confiesa que está agotada y deseando llegar a casa. El Partido Popular reclama que se explique en el Congreso si hubo que pagar rescate por los 26 tripulantes y si lo hizo el Gobierno.

Los marineros aseguran que todos los corsarios eran somalíes y que no había mercenarios británicos



El atunero secuestrado navega escoltado en todo momento por la fragata «Méndez Núñez» | EFE

Los tripulantes gallegos llegarán el miércoles a casa

A bordo del atunero, que navega escoltado por la fragata «Méndez Núñez», van una docena de infantas de Marina. Está previsto que arribe mañana a la capital de las islas Seychelles, tras lo que

los trece marineros españoles —ocho gallegos y cinco vascos— serán repatriados en avión a España. Se prevé que todos estén de vuelta en sus hogares el próximo miércoles.

» 2 a 4



El Ministerio de Trabajo ofrecerá a los inmigrantes cobrar el paro de una vez si abandonan España

El Ministerio de Trabajo e Inmigración plantea que los inmigrantes cobren de una sola vez el dinero que le corresponda a un trabajador que pierda su empleo, siempre y cuando coja regreso a su país de origen. Este cobro integral del paro permitiría a uno de los colectivos más castigados por el

desempleo regresar a los lugares de donde partieron buscando una vida mejor en lugar de permanecer en España cobrando la prestación sin estar trabajando. Esta opción se haría efectiva de forma totalmente «voluntaria», en palabras del ministro de Trabajo, Celestino Corbacho.

» 26

Sanidad retiró anoche la recomendación de evitar el consumo de aceite de girasol

El Ministerio de Sanidad y Consumo anunció anoche que queda sin efecto la recomendación de evitar el consumo de aceite de girasol y que todas las unidades que hoy estarán a la venta en los establecimientos de distribución no proceden de Ucrania. El Ministerio informó de que «las autoridades sanitarias y los responsables del sector concluyeron satisfactoriamente el pro-

ceso de recogida y reposición de producto seguro en la cadena de distribución». En relación con este asunto, el ministro de Sanidad, Bernat Soria, explicará en el Congreso de los Diputados la gestión de su departamento en la alerta contra el consumo de aceite de girasol tras haberse detectado una partida con trazas de contaminación por hidrocarburos procedente de Ucrania. » 30

Cuatro mil niños podrían quedar sin asistencia educativa al retirarse una ayuda a Preescolar na casa

La Xunta deja de financiar el programa *Preescolar na casa*, que lleva activo desde 1977 y al que asisten 4.547 niños. La Consellería de Educación suspendió una partida de 80.000 euros para sufragar los gastos de desplazamiento y material para los docentes, que pone en peligro las reuniones quincenales de las familias y los niños con los profesores.

GALICIA
El Gobierno gallego estudia la supresión de las fundaciones comarcales

» 8

MEDIO AMBIENTE
Cinco plantas de recogida de residuos levantadas en suelo rústico serán legalizadas cinco años después de su construcción

» 6

INTERNACIONAL
Un austriaco retuvo 24 años encerrada en un sótano a su hija con la que tuvo siete niños

» 30

— DE SOL A SOL —

Prioridades

Logrado el primer objetivo —rescatar a los 26 marineros—, el segundo debe ser garantizar que no se repita y para ello el camino es conseguir un acuerdo internacional eficaz. El terceiro, evitar que el hambre y el caos en sus países fomenten de hecho la piratería. El debate político, legítimo, debe estar por detrás en la escala de prioridades.

MARÍTIMA
Los rederos piden ayuda a la Xunta para pagar a jóvenes aprendices y evitar que desaparezca su profesión

» 27

MANIFIESTO
Más de 30 profesores de la USC firman un artículo en el que reclaman apoyo a la investigación en la Universidad

» 15

A CORUÑA
Los vecinos de Mesoiro llevarán hoy a Losada datos que prueban sus temores

» 13

FÓRMULA 1
Raikkonen reafirma el dominio de Ferrari en el Mundial y Alonso rompe el motor cuando iba en quinta posición

» 41 a 43

